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№２５３５ 第４４回例会 ２０１８．６．１４ 晴 
 

点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 

ソング：我らの生業 

お客様：木更津東ＲＣ 大澤会長・松岡幹事 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 

皆さんこんにちは、本日も例会出席ご苦労様で

す。今日のお客様は先ほど SAA より紹介がありまし

た、木更津東ロータリークラブ、大澤会長さん、そし

て幹事の松岡さんで、今日は先に行われた同クラ

ブ創立５０周年式典への、当クラブより大勢の参加

を得て、成功裡に終えることが出来たことへの御礼

にということで、いらっしゃいました。ご丁寧なことで

ご苦労様です。 

私も同期の会長ということで、御二方と親しくさ

せて頂きましたが、まず大澤会長さんは、地域和菓

子の銘菓「さわや」の会長さんの肩書だけではなく、

南洋パラオの海等を潜水するダイバーご趣味や、

お孫さんがあのテニスの松岡修造氏の娘さんと、宝

塚歌劇団で同期のタカラジェンヌとか、話題豊富な

人生経験の先輩であられます。 

一方こちら幹事の松岡さんですが、我がクラブ

での「三倍返し」の話が功を奏し、大勢の参加者を

呼び込んだ、頭脳優秀、剛腕の弁護士さんいや幹

事さんです。私的な案件の節は是非お願い支度思

いましたが、但しその節の弁護料は三分の一となれ

ば、さらに依頼者が殺到することでしょう。 

間もなく悩ましい会長挨拶も終えようというこの時、

何か話し忘れは無いかと思えば、姉妹クラブ嘉義

南区RCについての情報を流すことが無かったので

はと。先方からは毎週の会報が拙宅に届くも、愚生

の不手際でそのまま状態で、配信できずの状態が

続いています。その会報の中からは今年は周年式

典に変え、日本富山・岐阜・静岡への旅行、そして

次年度社長兼理事長に鄭敬連さん、社長当選人

に李敬仁さんの名前がありました。相変らずイベ

ントの多い例会の様です。現会長謝明昌さん、

陳敏男幹事ご苦労様でした。 

 

幹事報告 

平野安照 幹事 

１． 第４回富津市民花火大会協賛金について 

会員から寄付を募り、クラブからの協賛金と併

せて寄付を実施 



 

  

木更津東ＲＣ創立５０周年記念式典御礼 

木更津東ＲＣ 大澤藤満 会長 

 

 創立５０周年記念式典にはご多用中にもかかわら

ずご臨席を賜りまして、貴クラブの皆様には心より

御礼を申し上げます。 

 お陰様にて大過もなく無事に終了する事が出来

ました事をご報告し、本日幹事共々訪問をさせてい

ただきました。当日は忙しさに紛れて何かと不行届

きの点も有ったかと思いますが、ご容赦の程お願い

申し上げます。 

 さて、この５０年を節目ととらえ、今後新しい人事、

組織で奉仕の実践と地域発展へと、推進して行く

所存であります。今後共によろしくご指導ご鞭撻を

お願いいたしまして、御礼のご挨拶といたします。 

 

誕生祝 

 

大網庄一郎 昭和１４年６月１７日生 

 

誕生祝一言 

大網庄一郎 会員 

 誕生祝いをいただき、ありがとうございました。あと

３日、６月１７日で７９歳です。そして来年はいよいよ

８０歳傘寿となります。これからは一層健康に気をつ

けて、６人の先輩会員の仲間入りをさせていただき

ます。よろしくお願いします。 

 

結婚祝 

 

高島治雄・貴美子 昭和３６年６月 ９日 

鈴木 勉・君代   平成 ４年６月２８日 

 

結婚祝一言 

「６０回までを願って」 

高島治雄 会員 

 この６月９日が私達の結婚記念日です。サプライ

ズのプレゼントありがとうございます。５０回の金婚

式まで意識しましたが、それ以降はやや忘れがち

になりました。年齢早見表で確認したところ、今年

は５７回目の記念日でした。よくここまで健康寿命で

こられたものです。家内に感謝です。でも最近は老

後は私が面倒を見るのだからと、色々うるさくなって

きました・・・。 

 もうこれからは遠くへ旅行するのは無理になるかも

とこの機会に山陰地方にツアーで出かけました。出

雲大社・足立美術館・国宝松江城、そして鳥取砂

丘を歩いてきました。矢張り最年長夫婦でした。こ

れで大体日本全県を訪れたことになり、記念すべき

旅になりました。これからは近場で６０回まで記念旅

行が出来る事を願っています。無理かな・・・。 

 

「結婚祝いをいただいて（とまどうペリカン）」 

鈴木 勉 会員 

 正直、すっかり忘れていて、今、この場でひきつっ

ています。昨年までは、事前には祝いの品を選ぶ

お手紙をいただいていたので、心の準備、コメント

の準備もできて例会に臨めました。今回ばかりは無

防備でした。申し訳ありません。 



 

  

 昨年は、確か O. ヘンリーの「賢者の贈り物」の話

をして、お互いを思いやる心が大事だという話をし

たように記憶しています。結婚祝いをいただいて思

う事は、やはりお互いの思いやりが結婚生活を続け

ていく上で重要かと思います。来年はきちんと準備

してきます。ありがとうございました。 

 

クラブフォーラム「本年度を省みて」 

会計                  鈴木 勉 会計 

 
今年度会計の鈴木です。当クラブの会計状況を

ご説明します。現在の残高、支出等を勘案し、決算

予想額の概算をしました。繰越残高は若干減少い

たしますが、運営に支障をきたすものではなく、今

年１年間、会員の皆様のご協力のもと、無事に会計

の任を果たせそうです。有難うございました。 

 

ＳＡＡ                 栗原典子 ＳＡＡ 

 

 不慣れではございましたが、大網副ＳＡＡ，白石

廣副ＳＡＡと力を合わせ、無事に１年間ＳＡＡを務め

る事が出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げ

ます。 

 次年度もＳＡＡの大任を仰せつかりましたので、今

期の経験を活かし、例会が滞りなく行われるように

頑張ります。よろしくお願い致します。 

会員増強委員会        高橋裕之 委員長 

 

おかげさまで、今年は昨年の会員数２９名から

３４名になる事が出来ました。次年度も、会員増強

委員長を仰せつかる事になりましたので、次は会員

数４０名を目指し、また、女性会員を少なくとも一名

増やすために頑張りたいと思います。 

 みなさん、一年間ありがとうございました。 

 

会報・公共イメージ委員会 渡辺務 副委員長 

 

 

管理運営委員会       渡辺哲夫 委員長 

 

管理運営委員長の役割は、クラブの円滑な運営

を助けることです。委員長は、リーダーシップを発

揮して、目標達成に向けた委員会の活動を効果的



 

  

に導く必要があります。 

しかし果して委員長としてその職責が出来たかど

うか甚だ疑問ですが、その代わりにプログラム担当、

出席担当及び親睦担当の各担当部長を中心に、

各委員が確実に成果を出してまいりましたので感

謝と共に安心いたしました。 

また、本年度の活動方針に基づき、SAA とも協力

をして明るく元気に、楽しい例会運営が出来たもの

と考えておりますが、次年度はもう少し出席率の向

上に向けた例会運営について、工夫を凝らしてい

かなければならないと思いました 

 

奉仕プロジェクト委員会  

若鍋武良国際奉仕担当部長 

 

当クラブは、現在国内外の姉妹クラブとして台湾

の嘉義南ロータリクラブ（１９８１年姉妹クラブ締結）

と山梨県の塩山ロータリクラブ（１９８４年締結）との

交流があります。昨年度の５０周年記念式典には、

両クラブより大勢の会員の出席をいただき友好を深

めました。今年は塩山ロータリークラブよりの訪問が

ありおもてなしをし、交流を深めました。 

 

ロ財団・米山委員会 

榎本守男 ロ財団担当部長 

 

 今年度も皆様にご協力いただきありがとうございま

した。お蔭様でロ財団・米山委員会共に目的を果

たす事が出来ました。出来なかった事も多く有りま

すが、次年度に期待してください。 

 

志波 克 米山担当副部長 

 

米山奨学会は日本に在留している外国人留学

生にロータリアンが拠出したお金で奨学金を支給

する会です。これは確実に世界平和に貢献します。 

笠原初代会長はいいました。「子孫のために今

赤紙を買い取ろう。」つまり世界平和を推進し、戦死

者を無くそう、米山に寄付金を出そうと言うことです。 

貴重なお金を拠出して頂くには、出して良かった

と思って貰うことが大事です。今年度はお金を出し

たくなる刺激、インセンティブをキチンと作り、気持

ちよく寄付をして頂きました 

 

ニコニコＢＯＸ     神子勝美 親睦担当部長 

＊大網 誕生祝を頂いて 

＊高島・鈴木（勉） 結婚祝を頂いて 

栗原 合同例会二次会でご利用頂きまして 

本間 妻と８０歳を迎え、ひ孫５人も参加し祝されま

した。 

小野 ６．９開院４４周年になりました 

石渡・平野 大澤会長・松岡幹事をお迎えして 

＊＞１，０００            合計１０，０００円 

 

出席報告       平川恵敏 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/30 21 9  70.00％ 

前 回 34/29 24 5  82.76％ 

前々回 34/32 23 9  71.88％ 
 


